

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Las alergias pueden desaparecer?](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Accedemos a otras vidas mientras soñamos?](#)

■ El entusiasmo ciudadano impulsado por la COP16 debe ser aprovechado para transformar y fortalecer la ciudad.

Mantener el entusiasmo tras la COP16: un reto para Cali



Foto: Alcaldía de Cali

EDITORIAL

Sábado 2 de Noviembre, 2024

La COP16 en Cali llegó a su fin, dejando un legado claro: el entusiasmo, el optimismo y la convicción de que la ciudad es capaz de organizar y albergar eventos de relevancia global.

La cumbre no solo puso a Cali en la agenda internacional por su biodiversidad, sino que también demostró que la sucursal del cielo tiene la capacidad de proyectar una imagen positiva y estimular el sentido de pertenencia entre sus ciudadanos.

Uno de los mayores aciertos fue haber llevado la Zona Verde a las calles, involucrando a la ciudadanía en una programación cultural y ambiental que resonó profundamente.

Miles de personas disfrutaron de esta área abierta, conectando con la biodiversidad a través de actividades recreativas y educativas.

La respuesta fue masiva.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)



[Policía fue hallado sin signos vitales en su hotel en Cali](#)

Ahora, la gran tarea para Cali es mantener este ánimo y proyectarlo hacia adelante.

El éxito no debe ser efímero, sino una señal de lo que la ciudad puede seguir logrando con esfuerzo colectivo y planificación.

La lección de la COP16 es clara: los eventos deben extenderse más allá de los espacios cerrados, llevando el dinamismo a las calles y generando un ambiente de orden, seguridad y cuidado urbano que motive a los ciudadanos a apropiarse de su ciudad de manera positiva.

Este es el momento ideal para consolidar lo aprendido y garantizar que los logros obtenidos no se pierdan.

La limpieza, el orden y la seguridad no deben ser excepciones, sino la norma.

El legado de la COP16 no se mide solo en términos de resultados internacionales, sino en la energía positiva y el sentido de comunidad que se generó en la ciudad.

Aprovechar este impulso para consolidar un modelo de convivencia, cultura y sostenibilidad debe ser el gran objetivo.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



El Cauca, en manos del crimen

El secuestro del alcalde de Totoró, Jorge Luis Pizo, y su posterior...



Las invasiones, un costo insostenible para Cali

La reciente ocupación de terrenos en los cerros de Chipichape por un...



El caso de Vicky Dávila, un reto para la independencia de la...

La denuncia contra la directora de revista Semana, Vicky Dávila, por...